弥生日和 ~弥生の日常風景~

【壮行会・全校集会】

12月26日(火)

本日、放送にて壮行会・全校集会が行われました。

壮行会では、全国大会に出場する男子ソフトボール部、関東大会に出場する演劇部、新人戦県大会に出場する男女バレーボール部・女子バスケットボール部が意気込みを述べました。日ごろの成果を十分に発揮し、次につながる試合・発表をしてきてほしいです。

また、10月に行われた強歩大会の表彰が行われました。男女 top20 が発表され、各 HR で賞状とメダルが渡されました。今年1位の生徒のタイムは、男子: 1時間17分、女子:1時間43分でした。おめでとう!!

全校集会では、校長先生から、夏休み前に話した「自己ベストの更新」はできたか?と問いかけがありました。弥生の生徒はクラパフェや合唱のように周りと協力し、物事を達成することができる力を持っている。ぜひ、個人の願いを叶えるために、集団の力を利用していってほしいとのお話がありました。

3年生は大きな試験が控えています。が、焦りは禁物です。自分のペースでー 歩ずつ進んでいきましょう。

今年度の冬休みは9日間です。1日1日を有意義に過ごしてほしいと思います。また、交通事故や風邪に気を付けて、休み明け、元気な姿で学校に来てください。



